

Cierre de proyecto de CIPER Académico causa extrañeza por resultados positivos que tenía

El Ciudadano · 7 de julio de 2021

Los periodistas Juan Andrés Guzmán y Marcela Ramos aseguraron que Carlos Peña, vicepresidente del directorio del medio, les informó que “para el directorio, CIPER Académico “desmedra el proyecto original de CIPER” y que “al margen de sus grandes méritos, es una plataforma de opinión académica”.



El medio digital de periodismo de investigación CIPER anunció a través de un comunicado que su proyecto “CIPER Académico”, un espacio de divulgación académica sobre temas contingentes para aportar al debate público, llegó a su fin.

“CIPER ha decidido concentrar su quehacer y su esfuerzo en el periodismo de investigación, una tarea imprescindible en el momento que vive el país. Como consecuencia de ello ha decidido no continuar con el proyecto de CIPER Académico”, declaró el medio en su comunicado, agregando que mantendrían las puertas abiertas para la divulgación científica a través de las columnas de opinión y posibles entrevistas.

Declaración del directorio de la Fundación CIPER sobre el cierre del proyecto CIPER Académico  <https://t.co/Jo2XPbwOpl> pic.twitter.com/o1aZiWGwQy

— CIPER Chile (@ciper) [July 5, 2021](#)

A través de Twitter, los periodistas Juan Andrés Guzmán y Marcela Ramos agradecieron el trabajo del equipo que permitió la publicación de más de 700 columnas y entrevistas en dos años de trabajo y a los centros de estudios académicos que permitieron refundar CIPER tras su crisis de 2019.

Se cierra CIPER Académico ¿Por qué? Con [@JuanAndrsGuzmn1](#) abrimos un hilo (Gracias Leonardo Camus por tan bella ilustración) pic.twitter.com/o3fk8UpL3r

— marcela ramos (@mramosarellano) [July 5, 2021](#)

Los periodistas cuestionaron los motivos del fin de CIPER Académico pese a contar con más del 90% de sus recursos cubiertos y generar flujos de lectores entre las membresías del medio. En el hilo, aseguraron que Carlos Peña, vicepresidente del directorio del medio, les informó que “para el directorio, CIPER Académico “desmedra el proyecto original de CIPER” y que “al margen de sus grandes méritos, es una plataforma de opinión académica”.”

Acusaron que los motivos que les dieron no se vieron reflejados en el comunicado del medio de investigación, agregando que “es evidente que la cantidad de académicos/as que han trabajado gratis para CIPER no se merecen ese trato”. Por otro lado, agradecieron al equipo de periodistas del medio, con quienes cultivaron una buena relación laboral.

En las redes sociales, la decisión de cerrar CIPER Académico también fue cuestionada por diversos lectores y suscriptores del medio digital que valoraron el aporte del proyecto para el debate público.

Lamento profundamente el cierre de [@CIPER_Academico](#) un espacio creado por [@mramosarellano](#) y [@JuanAndrsGuzmn1](#) que fue clave para visibilizar puntos de vista, muchos de ellos basados en investigación académica, que en su momento no tenían espacio en la agenda pública. Se extrañará!

— Juan Pablo Luna (@anulolbapnauj) [July 3, 2021](#)

Una mala noticia nos da el directorio de Ciper, cerrando un proyecto extraordinariamente importante en estos momentos [@CIPER_Academico](#) Una lástima. <https://t.co/atPnCJeoui>

— Claudio Nash (@cnashr) [July 5, 2021](#)

Yo ya soy socio de [@ciper](#), pero si para sostener [@CIPER_Academico](#) hay que aumentar el aporte mensual, con gusto lo hago. Es uno de los buenos espacios abiertos que existen en Chile para hacer accesible una reflexión que suele quedar confinada a los ambientes académicos. <https://t.co/ItHEzTmo3p>

— Enzo Abbagliati (@cadaunante) [July 3, 2021](#)

El cierre de [@CIPER_Academico](#) abre un vacío alarmante en tiempos complejos. Para mí y para muchos colaboradores-as, CIPER académico ha sido

una nueva aventura intelectual. Gracias a [@JuanAndrsGuzmn1](#), un gran mentor para transitar ese camino. <https://t.co/kghzaJyKjf>

— Emmanuelle Barozet (@EmmanuelleBaro3) [July 5, 2021](#)

me gustaba tanto [@CIPER_Academico](#) que había pedido a los estudiantes del curso "política del medioambiente" del [@mcpuchile](#) que escribieran sus trabajos finales siguiendo el manual de estilo de este medio. Se pierde un gran espacio, es una decisión completamente inentendible.

— Antoine Maillet (@antoinemaillet) [July 5, 2021](#)

Una pena el cierre de CIPER académico.. estoy segura que encontrarán nuevos espacios para el debate. Una pérdida que traerá consecuencias.
<https://t.co/C2clVaJNl6>

— Lucía Dammert (@LuciaDammert) [July 5, 2021](#)

Fuente: [El Ciudadano](#)